

HIPOTESIS. AL PARECER VEROSIMIL

Coincidencia entre el secuestro y el atraco a Beasain

BILBAO, 22. (De nuestro enviado especial.)—El silencio que rodea a toda la actividad policial —lógico, por otra parte, en función de la eficacia perseguida— es absoluto. Nada se sabe, por tanto, cómo marchan las pesquisas ni en qué dirección se intensifican. El mutismo oficial a este respecto es absoluto. Se trabaja fuerte, constante, a ritmo febril incluso. Pero nada trasciende hasta los informadores.

Sin embargo, en determinados círculos de la región se pone de relieve el paralelismo, o posible paralelismo, al parecer existente entre el secuestro de don Lorenzo Zabala y el atraco sufrido hace relativamente poco tiempo por la sucursal del Banco Guipuzcoano en Beasain. En ambos casos intervinieron cuatro muchachos de veinte a veinticinco años. En los dos sucesos, dos de los protagonistas tenían barba; además, tanto en el atraco como en el secuestro los integrantes del comando perpetraron su delito con las caras descubiertas, lo cual se interpreta como signo inequívoco de que no corrían peligro de ser reconocidos por nadie, de que no eran de la zona, en otras palabras.

Cabe dentro de lo posible de que no exista relación alguna entre ambos hechos. Pero tanta coincidencia no deja de ser significativa. Y aunque nada se sabe a nivel oficial, no se descarta aquí que parte de la investigación policial —tal es la parte del león— avance por este camino. Porque tal vez por el hilo del atraco se podría llegar al ovillo del secuestro.